



COMUNICADO OFICIAL

D^a. FELICIANA MUÑOZ FERNÁNDEZ, Alcaldesa-Presidenta del

Excmo. Ayuntamiento de Gargüera de la Vera,

HACE SABER

Conocida la situación actual que se está produciendo en nuestro país, en relación el coronavirus (covid-19), declarada oficialmente por la Organización Mundial de la Salud como pandemia y una emergencia de salud pública de nivel internacional.

Después de deliberaciones y consultas a las Autoridades Sanitarias, valorando la situación actual y las medidas de seguridad y responsabilidades establecidas por el Gobierno, lamentamos comunicar que la corporación municipal ha decidido proceder a la,

- **NO APERTURA** de la **Piscina Municipal** de nuestro municipio durante la temporada de **VERANO 2020**.

Lamentamos las molestias que puedan ocasionar, esta decisión ha sido tomada en consecuencia para preservar en todo momento la salud pública de los vecinos de nuestro municipio, puesto que no se pueden garantizar las medidas a adoptar.

En Gargüera de la Vera a 29 de junio de 2020



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE GARGÜERA DE LA VERA